
 

10/25（水） 第 60回体育大会が行われました 

 

 インフルエンザの影響で延期になっていた体育大会が、午前中のみのプログラムに縮小され

て行われました。3 年生にとっては最後の体育大会。それぞれが全力を出し切って取り組み、ク

ラスの絆も深まりました。 
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ひかりの矢束 

僕にとって今年の体育大会は学生生活最後の

体育大会ということもあり、本番に向けて精一

杯練習してきました。その中でもソーラン節は去

年の演技よりもっと良いものを作りたいと思い頑

張りました。本番ではトラブルもありましたが、去

年より素晴らしいものができたと思えたので良か

ったです。     （1 組 橋本壮汰・鎌田一護） 

今年は半日開催となってしまいましたが、選手

側も応援側も全力を出し、全員が楽しんでいた

と思います。特にソーラン節は練習の成果を存

分に発揮でき、3 年生最後にふさわしい良いも

のになったと思います。 

             （2 組 山本楓・松好淳） 

人生最後の体育大会を終えてたくさ

んの思い出を残すことができました。

僕は障害物競走に出て、一位は取

れなかったけど楽しめました。クラスの

子たちも応援をすごく頑張って楽しん

でいたと思います。 

         （3 組 竹尾 光毅） 

高校生活最後の体育大会は時間はとても短かっ

たですが、とても楽しかったです。リレーで同じクラ

スの子が出場しているとみんな椅子から立ち上が

ってフェンスの前で応援している姿を見て、仲の良

いクラスだなと感じました。 

          （4 組 西脇遙斗・田中嗣晏） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
僕は 3 年間の最後の体育大会で最も楽し

かったのはソーラン節です。東播工業高校

の伝統で何年も続いていますが、何度見て

も迫力がすごいです。今年はトラブルも多

少ありましたが、団結してやり切ったので達

成感がすごかったです。 

          （5 組 中塚響・戸﨑颯雅） 

今回の体育大会は過去 1 番の盛り上がり

でした。僕たち 3 年生は最後の体育大会

で、ものすごく楽しい良い思い出になりまし

た。ソーラン節もとても上手に踊れました。

高校生活が終わってしまうのが悲しいです。 

                （6 組 中塚瑠星） 

4×100mリレー ➡2組、5組決勝進出 

障害物競走   ➡1組優勝 

〇×競争    ➡5組優勝 

最後のソーラン節は予行がなかっ

たにも関わらず、とても素敵な演

技でした。お疲れさまでした！ 

今後の予定 

（水） 


